



Les Travaux Féminins Utiles et Agréables

CE sac porte-monnaie qui sépare automatiquement les pièces, suivant leur diamètre, est appelé à rendre de grands services principalement aux conducteurs de chars et aux autres personnes obligées de rendre souvent de la monnaie. Ce brevet est récent. Le sac comprend deux poches l'une devant l'autre. Le fond de la poche arrière avance au-dessous de celle de devant dont le fond est constitué par une

ayant la facilité de retirer les pièces désirées lorsqu'on veut donner le change. Etant ainsi triées automatiquement quand on veut donner le change on prend les petites pièces dans la poche d'arrière et les grosses dans celle de devant.

En ajoutant à cette sorte de porte-monnaie un plus grand nombre de poches on pourrait obtenir la séparation automatique d'un plus grand nombre de sortes de pièces.

— o —

POUR NETTOYER LES TOUCHES DE PIANO

ON peut entretenir l'éclat et la blancheur des touches de piano, en les frottant de temps en temps avec un morceau de mousseline trempée dans l'alcool. Cela suffit pour les empêcher de jaunir et n'abîme pas l'ivoire.

Si les touches sont déjà jaunes, on peut leur rendre leur éclat primitif en les frottant avec un morceau de flanelle trempée dans de l'eau de Cologne. Quelques vieilles et quelque jaunes qu'elles soient, l'emploi continu, pendant quelque temps, d'acide oxalique, les fera redevenir aussi blanches que dans leur jeunesse, mais il faut prendre garde de ne pas toucher avec l'acide d'autres parties du piano.

— o —



Nouveau sac porte-monnaie qui assortit automatiquement les pièces d'après leur diamètre.

sorte de crible dont les ouvertures sont juste de la grandeur suffisante pour laisser passer à travers les pièces du plus petit diamètre, tandis que les autres d'un diamètre plus grand y sont retenues. L'idée de l'invention est de permettre de mettre indistinctement toutes les pièces perçues dans la poche de devant, tout en